

Conócenos

AESDE

Somos una Asociación sin ánimo de lucro, que fue fundada con el propósito de apoyar a las personas afectadas de DISFONÍA ESPASMÓDICA y a sus familiares. A.E.S.D.E. cuenta con un comité asesor médico.

Queremos ayudarte en todo lo humanamente posible y ofrecerte un lugar de encuentro con grupos de amigos con tu mismo problema, que te ayude a vivir tu enfermedad .

Estatutos de la Asociación.

AESDE ha sido registrada con el número: 586424 en el Registro Nacional de Asociaciones. C.I.F: G72008329

OBJETIVOS

- * Ofrecer información sobre la DISFONÍA ESPASMÓDICA, y dar a conocer la asociación en los Centros de salud
- * Fomentar y potenciar la investigación de la enfermedad
- * Concienciar a las administraciones correspondientes de las necesidades y dificultades que padecen las personas con DISFONÍA ESPASMÓDICA .
- * Dar información sobre los progresos en el diagnóstico y terapia de la enfermedad.
- * Contactar con enfermos de DISFONÍA ESPASMÓDICA con el fin de proporcionarles apoyo y ofrecerles un lugar de encuentro.

Composición de la junta directiva:

PRESIDENTA

VICEPRESIDENTA

Encarnación Caballero Mateos

María Dolores Almendro Morales

SECRETARIO

Rafael Márquez Rizo

Tesorero

Juan Manuel Jaén Bautista

COMITÉ ASESOR MÉDICO

Dr. Ignacio Cobeta Marco

Catedrático Jefe de Servicio. ORL. Unidad de Voz.

Hospital Ramón y Cajal. Madrid .

Dr. Miguel de Mier Morales

Dr. Encarna Ávalos Serrano

Unidad de Disfonía espasmódica Unidad de la Voz ORL. Hospital U. Puerta del Mar. Cádiz z.

Dr. Antonio j Martin Mateos
Director Unidad Clinica de ORL. Hospital U. Puerta del Mar.Cádiz

Dr. Raúl Espinosa Rosso.

Dr. Miguel Ángel Moya Molina

Unidad Funcional de Trastornos del Movimiento. Unidad Clinica de Neurociencias. Hospital U. Puerta del Mar. Cádiz.

Dra. Marta Rodríguez Cañas
Foníatra. Serv. Rehabilitación

Hospital U. Puerta del Mar. Cádiz.

Dña. Angeles Dorantes

Dña. Lucía González Caballero

Logopeda Serv. Rehabilitación

Hospital U. Puerta del Mar. Cádiz.

Licenciada en Psicología por la Universidad de Granada.